

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Plan de Infancia y Adolescencia sentará las bases de las futuras políticas para los más jóvenes

El Ayuntamiento elabora una encuesta que analiza las necesidades del municipio y la satisfacción de los vecinos en el área de juventud

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña está trabajando en la elaboración del primer Plan de Infancia y Adolescencia de Villamayor. Una iniciativa con la que pretenden sentar las bases de las futuras políticas dirigidas a los más jóvenes de la localidad.

En este sentido, la concejal del área, Olga del Arco, asegura que el objetivo de este documento es recoger los ejes que definen las actuaciones a desarrollar para determinar el papel de la infancia en la vida municipal.

Para elaborar el plan el Ayuntamiento está realizando encuestas que se cerrarán esta misma semana para poder analizar los datos obtenidos. Una de ellas está dirigida a la población adulta y otra se ha elaborado especialmente pensada para los niños. Ambas según el Ayuntamiento de la localidad están teniendo una participación muy alta ya que hasta ayer se habían recibido 443 respuestas. Respuesta que la edil agradece a los vecinos "por su implicación a la hora de contestar a las distintas preguntas con el objetivo de encauzar las futuras políticas municipales para niños y adolescentes".

En la encuesta los técnicos municipales están recogiendo datos de todos los aspectos del día a día del municipio, desde satisfacción con la programación cultural a los servicios médicos, sin olvidar educación, medio ambiente, seguridad o urbanismo. Todos ellos temas relacionados con la temática que los propios niños de la localidad han trabajado a lo largo de la trayectoria del programa 'Ciudad de los Niños'.



Un grupo de participantes del programa 'Ciudad de los Niños'. | ENE

La encuesta, que analiza educación, sanidad, cultura y deporte, entre otras materias, se cierra esta semana

dad de los Niños'.

Una completa encuesta en la que también se pregunta a los vecinos si conocen el programa 'Ciudad de los Niños' y las actividades que se realizan o la satisfacción de los padres con los centros educativos de la localidad y las actividades que organizan tanto abiertas a todos los vecinos como entre ellos.

Los técnicos municipales también necesitan conocer datos sobre actividades concretas que se llevan a cabo en la localidad como las celebradas el Día de la Movilidad o el Día de la Mujer entre otras.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Los escolares de Infantil celebran el Día del Árbol.

Los 75 alumnos de Educación Infantil del CRA Domingo de Guzmán de Doñinos celebraron ayer el Día del Árbol con la plantación de tres ejemplares de plataneros en el patio del centro. El alcalde, Manuel Hernández, y la edil Concepción de Arribas ayudaron a los pequeños a plantar los árboles. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA



Los alumnos conocen el Ayuntamiento.

Más de cien alumnos de Infantil y Primaria del colegio de Villares han visitado el Consistorio para conocer las dependencias municipales y la labor de los trabajadores. Un recorrido guiado por el alcalde en funciones, Miguel Ángel Pérez; y los ediles de Educación y Cultura, Teresa Polo, y de Deportes, José Pascua. | ENE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Los niños disfrutarán de un campamento con actividades circenses del 2 al 6 de abril

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha organizado para el periodo no lectivo de Semana Santa un campamento urbano para que los padres puedan conciliar de una manera más fácil la vida laboral y familiar. El programa de conciliación, bajo el lema 'Había una vez... Un circo', está dirigido a los niños de entre 3 y 12 años, a los que hará disfrutar con numerosas y variadas actividades lúdicas, juegos, talleres y sorpresas inspiradas en el arte circense. El campamento tendrá lugar en la biblioteca del municipio durante los días de vacaciones escolares, del 2 a 6 de abril, con un horario normal de 9:00 a 14:00 horas y ampliado de 8:00 a 15:00 horas. El plazo de inscripción está abierto hasta el día 27. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los alumnos de Canto de la Escuela de Música ofrecerán un concierto didáctico

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta ofrecerán mañana por la tarde un concierto didáctico de duetos a cargo de los alumnos de Canto del centro. La actuación tendrá lugar en el Auditorio Enrique de Sena, a partir de las 19:00 horas. La entrada es libre y gratuita para todos los vecinos, compañeros y familiares que deseen asistir. Asimismo, y con el final del trimestre, ha tenido lugar la audición de los alumnos de flauta travesera y guitarra, en el que junto a los profesores explicaron el funcionamiento de los dos instrumentos con demostraciones en conjunto e individuales, para dar a conocer un poco más sus características como parte del aprendizaje musical. | ENE



Taller de alimentación saludable para aprender a comer bien

Un grupo de niños de Villamayor participaron en el taller de alimentación saludable para aprender a comer bien y conocer los alimentos para disfrutar de una comida sana. Los pequeños se concienciaron de la necesidad de comer frutas, verduras y legumbres para llevar una dieta saludable. | ENE